

0/2015



ADMINISTRACIÓN DE JUSTICIA

**JDO. CONTENCIOSO-ADMINISTRATIVO Nº 6 DE MÁLAGA**

C/ Fiscal Luis Portero García s/n  
Tlf.: (Genérico): 951939076 . Fax: 951939176  
NIG: 2906745020150003042  
Procedimiento: Procedimiento abreviado 422/2015. Negociado: 2

Sobre:  
De: D/ña. [REDACTED] y [REDACTED]

Procurador/a Sr./a.: MARTA GARCIA SOLERA

Letrado/a Sr./a.:

Contra D/ña.: URBALUX SA-XIMENES SA (UTE) y AYUNTAMIENTO DE MALAGA

Procurador/a Sr./a.: ANA MARIA RODRIGUEZ FERNANDEZ

Letrado/a Sr./a.:

Acto recurrido: RESOLUCION DE 06/05/15

**SENTENCIA Nº 420/2017**

En la ciudad de Málaga a 10 de noviembre de 2017.

Vistos por mí, D. José Oscar Roldán Montiel, Magistrado Juez Titular del Juzgado de lo Contencioso-Administrativo número SEIS de los de esta capital, el recurso contencioso-administrativo número 422/2015 tramitado por el cauce del Procedimiento Abreviado, interpuesto la Procuradora de los Tribunales Sra. García Solera, en nombre y representación de [REDACTED] como representantes legales del menor [REDACTED] asistidos por el Letrado Sr. Carnero Varo, contra la resolución dictada por el Ayuntamiento de Málaga de 29 de abril de 2015 de inadmisión reclamación de responsabilidad patrimonial, asistida la administración municipal por la Letrada Sra. Budría Serrano personados en autos la representación de la aseguradora "ZURICH INSURANCE PLC" con representación otorgada a la Procuradora de los Tribunales Sra. Conejo Castro y la asistencia al Letrado Sr. Fernández Donaire, así como contra la UTE "URBALUX, SA-XIMENEZ SA" quien otorgó apoderamiento a favor del el Procurador de los Tribunales Sr. Rodríguez Fernández y asistencia conferida al Letrado Sr. López Jiménez, siendo la cuantía del recurso de 2.655,80 euros, resultan los siguientes

**ANTECEDENTES DE HECHO**

ÚNICO.- Con fecha 11 de junio de 2015 se presentó, en origen y ante el Decanato del partido judicial de Málaga, escrito por la Procuradora de los Tribunales Sra. García Solera, en nombre de los recurrentes arriba citados y en la que se presentaba demanda contra el Ayuntamiento de Málaga y contra la Unidad Temporal de Empresas "URBALUX, SA-XIMENEZ SA" interpellando en esta sede jurisdiccional la inadmisión , en resolución de 29 de abril de 2015 y fecha de salida de 6 de mayo del

Código Seguro de verificación:vdKKT7JAFmscd7LdITg9vg==. Permilo la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la dirección: <https://vs121.juntadeandalucia.es/verificav2/>  
Este documento incorpora firma electrónica reconocida de acuerdo a la Ley 59/2003, de 19 de diciembre, de firma electrónica.

FIRMADO POR	JOSE OSCAR ROLDAN MONTIEL 24/11/2017 13:53:33	FECHA	27/11/2017
	MARIA PAZ OLIVERA REYNA 27/11/2017 11:14:49		
ID. FIRMA	ws051.juntadeandalucia.es	vdKKT7JAFmscd7LdITg9vg==	PÁGINA 1/9



vdKKT7JAFmscd7LdITg9vg==



mismo año, de reclamación de responsabilidad patrimonial por funcionamiento anormal de la administración por daños sufridos en camión de su propiedad. En dicho escrito, además de acompañar los hechos y razones que estimó oportunos, se inquirió el silencio municipal solicitando la condena solidaria de la administración municipal y la mercantil al pago de 2.665,80 euros así como intereses, todo ello con la imposición de costas.

Una vez subsanados los defectos señalados, se admitió a trámite señalándose para vista el 11 de octubre de de 2017, el acto se llevó a cabo con el desarrollo de los trámites oportunos de contestación a la administración municipal. Seguidamente, fue fijada la cuantía y admitidos y practicados los medios probatorios que se estimaron oportunos por SSª tras lo cual se declararon los autos conclusos y vistos para sentencia.

Finalmente, dada cuenta de los autos pendientes de resolución, se dio curso conforme orden de antigüedad de los recursos conclusos para sentencia.

En la tramitación de este procedimiento se han seguido todos los preceptos y formalismos legales, no así el plazo para resolver por sobrecarga de trabajo de este órgano judicial y necesidades del servicio.

### FUNDAMENTOS DE DERECHO

**PRIMERO.-** En los autos que aquí se dilucidan, la parte recurrente [redacted] fundaba su acción, acudiendo a la esencia del relato fáctico de su escrito rector, encontrándose su hijo menor de edad jugando el día 11 de septiembre de 2014 sobre las 19:00 horas en el parque público "Manuel Navarrete" de esta ciudad junto con otros niños, bajo al supervisión de un adulto cuando, debido a una arqueta de alumbrado público ubicada justo al lado de la zona pavimentada y habilitada para el tránsito de los usuarios del parque y que carecía de tapa, perdió el equilibrio cayendo en la misma. Al tiempo de producirse la caída no existía ninguna señalización o elemento de seguridad que advirtiera del estado de la arqueta. A resultas de lo anterior se produjeron lesiones y secuelas que fueron valoradas por la parte actora conforme aplicación supletoria del baremo orientador de tráfico, perjuicios físicos de los que responsabilizaba al Ayuntamiento de Málaga y a la sociedad "URBALUX, SA-XIMENEZ SA" como adjudicataria del servicio. Considerando los actores dicha falta de diligencia o cuidado del árbol propiedad municipal y que éste fue la causante del daño material sufrido en su camión, se reclamaba el dictado de sentencia estimatoria con los pronunciamientos ya adelantados en los Hechos de la presente resolución.

Por su parte, mostrando su disconformidad rotunda se encontraba la representación procesal del Ayuntamiento de Málaga. Y ello sobre un único aspecto o argumento de defensa cual era la legitimación pasiva al existir contrato de mantenimiento de jardines con la UTE adjudicataria "URBALUX, SA-XIMENEZ SA". La situación contractual recogida en los Pliegos, hacía recaer en la sociedad adjudicataria toda la responsabilidad y por ello se descargaba sobre ella la

Código Seguro de verificación:vdKKT7JAFmscd7LdITg9vg==. Permite la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la dirección: <https://vs121.juntadeandalucia.es/verificarmav2/>  
Este documento incorpora firma electrónica reconocida de acuerdo a la Ley 59/2003, de 19 de diciembre, de firma electrónica.

FIRMADO POR	JOSE OSCAR ROLDAN MONTIEL 24/11/2017 13:53:33	FECHA	27/11/2017
	MARIA PAZ OLIVERA REYNA 27/11/2017 11:14:49		
ID. FIRMA	ws051.juntadeandalucia.es	PÁGINA	2/9
 vdKKT7JAFmscd7LdITg9vg==			



responsabilidad. Tal circunstancia o relación de contratación pública y el alcance de la misma conforme los Pliegos y textos contractuales hacían derivar dicha responsabilidad en la referida UTE a la cual se le dio traslado durante la tramitación del expediente abierto por la reclamación de la parte actora.

En tercer lugar, personada como codemandada por su condición de aseguradora de la administración municipal, la compañía "ZURICH INSURANCE, PLC" adujo, como cuestión previa que no se les dirigió frente a ellos interpelación ni reclamación alguna. Ya en cuanto al fondo, se negó la dinámica de la caída. A tenor del escrito de demanda y la documental aportada. Los hechos ocurren en día diurna. La arqueta es suficientemente visible. Y se ubica en zona ajardinada a la que el lesionado se debió acceder, lo cual derivaba la responsabilidad al propio lesionado. Subsidiariamente, se mostró su adhesión a lo propuesto por la administración. Como última razón de oponer, por lo que se refería al quantum indemnizatorio, se impugna el mismo pues ni siquiera se acompañaba informe médico pericial sobre las lesiones sino que se trató de un documento que lo hizo la propia parte al no existir prueba cierta del alcance, motivo por el cual se oponía a la pretensión. En resumidas cuentas, se instaba la desestimación del recurso y la expresa condena en costas.

Como última parte interpelada, la UTE URBALUX SA Y XIMIENEZ SA igualmente mostró su oposición por los motivos ya dichos sobre lugar y responsabilidad de la víctima o de la persona que estuviese a su cuidado. Igualmente sobre el alcance y falta de prueba de los daños por la falta de informe y duda además se duda de la realidad de una falta de cicatrización. No se podía pretender la vigilancia de las arquetas durante 24 horas máxime cuando fue una sustracción. No hay omisión de diligencia en el cumplimiento contractual de la UTE.. Por ello, se reclamaba el dictado de sentencia de inadmisión o desestimatoria en todos sus extremos con la condena en costas a la demandante.

**SEGUNDO.-** Una vez expuestas sucintamente las posiciones de las cuatro representaciones personadas, por pura lógica procesal conviene comenzar resolviendo la cuestión de la falta de legitimación pasiva de la Administración municipal de Málaga (y las consecuencias que ello reportarían respecto de su aseguradora "ZURICH INSURANCE PLC" ), resulta necesario partir de la jurisprudencia afín al caso que nos ocupa que no es otro que un pretendido mal funcionamiento de la Administración y las consecuencias que ello le reportarían. En este sentido, es más que didáctica la Sentencia del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía, el cual, en resolución dictada a por la Sede de Málaga de la Sala Contenciosa de 23 de febrero de 2007 (pero plasmada la esencia de la misma en muchas otras resoluciones), concluyó lo siguiente:

*"...Pues bien, planteado así el debate, deberemos recordar que el artículo 106.2 de la Constitución Española establece que "los particulares, en los términos establecidos por la Ley, tendrán derecho a ser indemnizados por toda lesión que sufran en sus bienes y derechos salvo en los casos de fuerza mayor, siempre que la lesión sea consecuencia del funcionamiento de los servicios públicos" y que el tema se encuentra regulado en los artículos 139 y siguientes de la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y procedimiento administrativo Común, así como en el Reglamento de los Procedimientos en materia de Responsabilidad Patrimonial,*

Código Seguro de verificación:vdKKT7JAFmscd7LdITg9vg==. Permíte la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la dirección: <https://ws121.juntadeandalucia.es/verifirmav2/>  
Este documento incorpora firma electrónica reconocida de acuerdo a la Ley 59/2003, de 19 de diciembre, de firma electrónica.

FIRMADO POR	JOSE OSCAR ROLDAN MONTIEL 24/11/2017 13:53:33	FECHA	27/11/2017
	MARIA PAZ OLIVERA REYNA 27/11/2017 11:14:49		
ID. FIRMA	ws051.juntadeandalucia.es	PÁGINA	3/9





aprobado por Real Decreto 429/93, de 26 de marzo, disposiciones a que debe entenderse referida la remisión contenida en el artículo 54 de la Ley de Bases de Régimen Local. Esta modalidad de responsabilidad, configurada ya en el artículo 40 de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración Civil del estado y 121 de la Ley de Expropiación Forzosa, como un tipo de responsabilidad objetiva y directa de la Administración, según reiterada doctrina y jurisprudencia, exige los siguientes presupuestos:

A) Un hecho imputable a la Administración, bastando, por tanto con acreditar que un daño antijurídico, se ha producido en el desarrollo de una actividad cuya titularidad corresponde a un ente público.

B) Un daño antijurídico producido, en cuanto detrimento patrimonial injustificado, o lo que es igual, que el que lo sufre no tenga el deber jurídico de soportar. El perjuicio patrimonial ha de ser real, no basado en meras esperanzas o conjeturas, evaluable económicamente, efectivo e individualizado en relación con una persona o grupo de personas.

C) Relación de causalidad directa y eficaz, entre el hecho que se imputa a la Administración y el daño producido, así lo dice la Ley 30/92, en el artículo 139, cuando señala que la lesión debe ser consecuencia del funcionamiento normal o anormal de los servicios públicos y.

D) Ausencia de fuerza mayor, como causa extraña a la organización y distinta del Caso Fortuito, supuesto este que sí impone la obligación de indemnizar. La fuerza mayor entroncaría con la idea de lo extraordinario, catastrófico o desacomunado, mientras que el caso fortuito haría referencia a aquellos eventos internos, intrínsecos al funcionamiento de los servicios públicos, producidos por la misma naturaleza, por la misma consistencia de sus elementos, por su mismo desgaste con causa desconocida, correspondiendo en todo caso a la Administración, tal y como reiteradamente señala el Tribunal Supremo, entre otras y por sintetizar las demás, la de 6 de febrero de 1996, probar la concurrencia de fuerza mayor, en cuanto de esa forma puede exonerarse de su responsabilidad patrimonial.

A la vista de estas exigencias resulta indudable según doctrina del Tribunal Supremo contenida en Sentencia de 28 de octubre de 1998, que no solo es menester demostrar que los titulares o gestores de la actividad que ha generado un daño, han actuado con dolo o culpa, sino que ni siquiera es necesario probar que el servicio público se ha desenvuelto de manera anómala pues los preceptos constitucionales y legales que componen el régimen jurídico aplicable, extienden la obligación de indemnizar a los casos de funcionamiento normal de los servicios públicos, de lo que debe concluirse que para que el daño concreto producido a los particulares sea antijurídico, basta con que el riesgo inherente a su utilización haya rebasado los límites impuestos por los estándares de seguridad exigibles conforme a la conciencia social.

En la órbita del funcionamiento "anormal" de la actividad administrativa se incluyen tanto las conductas ilegales o culpables de los agentes de la Administración, como las actuaciones impersonales o anónimas, ilícitas o ilegales,

Código Seguro de verificación: vdKKT7JAFmscd7LdITg9vg==. Permite la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la dirección: https://ws121.juntadeandalucia.es/verifirmav2/ Este documento incorpora firma electrónica reconocida de acuerdo a la Ley 59/2003, de 19 de diciembre, de firma electrónica.

FIRMADO POR	JOSE OSCAR ROLDAN MONTIEL 24/11/2017 13:53:33	FECHA	27/11/2017
	MARIA PAZ OLIVERA REYNA 27/11/2017 11:14:49		
ID. FIRMA	ws051.juntadeandalucia.es	PÁGINA	4/9
	vdKKT7JAFmscd7LdITg9vg==		





imputables a la organización administrativa genéricamente considerada. En el campo del funcionamiento "normal", la imputación es por riesgo, al margen de cualquier actuación culpable (por vía de dolo o de imprudencia o negligencia) o ilícita o ilegal. La Administración responde aquí de los daños causados por actuaciones lícitas, salvo en supuestos de fuerza mayor que no es el presente caso. En el aspecto bajo el que se contempla la responsabilidad de la Administración, basta con insistir en que, en consonancia con su fundamentación objetiva, el presupuesto básico de la imputación de daños a la Administración es la titularidad del servicio o de la organización en cuyo seno se ha producido el daño. Basta con acreditar que este daño antijurídico se ha producido en el desarrollo de una actividad cuya titularidad corresponde a un ente público para que éste, si concurren los demás presupuestos, quede obligado a reparar aquél.

**TERCERO.-** En el presente supuesto litigioso y así consta en el expediente administrativo aquí unido como prueba documental, por el Ayuntamiento de Málaga se especificó en el expediente administrativo en todo momento que el mantenimiento de sus jardines se llevaba por la empresa concesionaria UTE "URBALUX, SAXIMENEZ SA" y así venía recogido en el Pliego de Condiciones Económico-Administrativas que no fueron discutidos por la referida mercantil COMO TAMPOCO por la parte actora. Más en concreto, en el Pliego de Condiciones Económico-Administrativas Particulares, y al punto 11 se incluía el siguiente tenor literal " *El contratista será responsable de todos los daños y perjuicios que se causen a terceros como consecuencia de las operaciones que requiera la ejecución del contrato, teniendo, por tanto, la obligación de indemnizarlos de conformidad con lo dispuesto en el art. 198 de la LCSP*" debiendo para asegurar lo anterior, como también establecía el propio contrato, tener su propio seguro de responsabilidad civil en términos fijados en el Pliego de Condiciones Técnicas. Por si lo anterior fuese poco, resultaba que en este último Pliego citado, en el punto 1.10.1 se acordó y admitió por la allí contratista, "3º ...detectará, localizará y reparará las averías en cualquiera de los elementos que compongan las instalaciones, aunque para ello necesitase de cualquier material, maquinaria o medio auxiliar, e incluso obra civil. 4º Reparará cualquier tipo de rotura de arqueta, incluso marco. El contratista deberá establecer para estas tapas un servicio de revisión semanal que evite accidentes de terceros. De lo anterior se deduce para quien aquí resuelve, que por mucho que la entidad adjudicataria sostuviese como argumento final de su contestación que la arqueta era propiedad del Ayuntamiento, ello no le exime a la mercantil del deber de cuidado derivado del contrato de mantenimiento y, para el supuesto de causación de daños, del deber de asumir los mismos máxime cuando es doctrina legal ya consolidada en los textos normativos que el contratista será responsable de todos los daños y perjuicios que se causen a cualquier tercero teniendo, por tanto, la obligación de indemnizarlos de conformidad. En este sentido, una escueto pero contundente cita jurisprudencial menor es la sentencia de la Sala de lo Contencioso-Administrativo Tribunal Superior de Justicia de Andalucía de Málaga el 10 de enero de 2007 la cual proclama lo que a continuación se transcribe: "la responsabilidad de la Administración para cuando reclama por los daños ocasionados por la actividad del contratista solamente alcanza o bien a cuando sean competencia de una orden de la Administración o a vicio del proyecto (..) no pudiendo tampoco entenderse responsable a la Administración por incumplir sus deberes de vigilancia del estado de las vías públicas ya que, para que

Código Seguro de verificación:vdKKT7JAFmscd7LdITg9vg==. Permite la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la dirección: <https://vs121.juntadeandalucia.es/verificarmav2/>  
Este documento incorpora firma electrónica reconocida de acuerdo a la Ley 59/2003, de 19 de diciembre, de firma electrónica.

FIRMADO POR	JOSE OSCAR ROLDAN MONTIEL 24/11/2017 13:53:33	FECHA	27/11/2017
	MARIA PAZ OLIVERA REYNA 27/11/2017 11:14:49		
ID. FIRMA	ws051.juntadeandalucia.es	PÁGINA	5/9





ello fuese así, se habría hecho necesario acreditar que (la caída de la valla) no fue consecuencia de un acto concreto y provisional sino de un acto o hecho de una duración más o menos permanente que hubiere exigido a la Administración la necesidad de adoptar alguna medida preventiva (..) por lo cual el recurso no puede prosperar"). Tales motivos ya se le adelantaron a la parte actora en la vía administrativa y así se plasmó en la propia resolución recurrida.

De lo anterior, se deduce que la administración recurrida carecía de legitimación pasiva necesaria para la presente litis por lo que, respecto del Ayuntamiento de Málaga (y de paso su aseguradora) no cabe más pronunciamiento que la desestimación de la reclamación económica frente al Ayuntamiento de Málaga presentada por los recurrentes.

**QUINTO.**- Continuando con el debate en lo que resta por resolver del fondo del asunto, pero teniendo en mente la doctrina jurisprudencial necesaria para la consideración de un supuesto de responsabilidad patrimonial en este caso de la contratista adjudicataria, resulta que de las pruebas aportadas por los actores consistentes en las imágenes unidas a su escrito inicial y ya avanzadas expediente administrativo y sobre todo la testifical de [REDACTED] queda probado a este Juez en la instancia que el hijo menor de los actores y cuando corría por el parque y la zona trazada alrededor de la pista deportiva cerrada con una valla metálica de color azul, cayó en la arqueta que estaba casi adyacente a dicho camino asfaltado, siendo como ya se dijo más arriba, responsabilidad contractual de la UTE "URBALUX, SA-XIMENEZ SA", donde cayó el hijo de [REDACTED] y [REDACTED] y que ello había perjudicado al mismo. No puede pretender la adjudicataria hoy demandada que la responsabilidad de la caída era del menor y los custodios del mismo cuando, como se aprecia a simple vista en las imágenes fotográficas, la arqueta estaba casi adyacente al camino asfaltado, sin que existiese ninguna mínima barrera arquitectónica entre ambas y cuando la zona de césped en la que se encontraba la arqueta estaba completamente expedita de cualquier limitación. Estando la arqueta sin tapa (cuestión por lo demás NO debatida por la demandada), era su obligación atender a su estado y, nada de eso probó la recurrida con sus medios probatorios pues se limitó a su remisión al expediente administrativo y a los medios aportados por el Ayuntamiento de Málaga y su asegurador. Y de lo actuado por la administración en el procedimiento allí incoado, solo consta al folio 31 consta el traslado en el procedimiento de responsabilidad incoado por la administración municipal, y en los folios siguientes un escrito de alegaciones en el que la adjudicataria se hace preguntas tales como "¿con qué tropezó?" y que el 19 de septiembre de 2014 recibió una notificación del Distrito de "Falta de Tapadera"; así como sus dudas sobre el alcance lesivo y el tiempo de curación, para adicionar seguidamente partes de trabajos realizados en la zona. Pero ello no demuestra al parecer de este juzgador la realidad de una actuación eficaz de control y mantenimiento de la zona ajardinada donde se encontraba la arqueta al día de los hechos ni en fechas anteriores.

En consecuencia, procede estimar la concurrencia de responsabilidad de la mercantil "URBALUX, SA-XIMENEZ SA" como adjudicataria encargada del mantenimiento del arbolado y jardines en concreto del Parque "Manuel Navarrete" del

Código Seguro de verificación:vdKKT7JAFmscd7LdITg9vg==. Permite la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la dirección: <https://vs121.juntadeandalucia.es/verifirmav2/>  
Este documento incorpora firma electrónica reconocida de acuerdo a la Ley 59/2003, de 19 de diciembre, de firma electrónica.

FIRMADO POR	JOSE OSCAR ROLDAN MONTIEL 24/11/2017 13:53:33	FECHA	27/11/2017
	MARIA PAZ OLIVERA REYNA 27/11/2017 11:14:49		
ID. FIRMA	ws051.juntadeandalucia.es	vdKKT7JAFmscd7LdITg9vg==	PÁGINA 6/9
 vdKKT7JAFmscd7LdITg9vg==			



municipio de Málaga, debiendo asumir la misma los daños ocasionados cuya valoración se realiza en el Fundamento que sigue a continuación.

**SEXTO.-** Ahora bien, en cuanto al quantum indemnizatorio, la pretensión de la actora no puede estimarse en su totalidad. Y ello por la propia y al tiempo deficiente actividad probatoria de la parte recurrente. Resulta dudoso, dicho con todos los respetos y a los solos efectos de la presente resolución, que se pretendan diez días improductivos para las ocupaciones del menor; diez no improductivos y dos puntos de perjuicio estético con la sola aportación de las imágenes del menor deambulando con las muletas y las imágenes de las heridas sufridas por la caída. A su vez, la testifical del pediatra del menor no sirvieron para probar de forma sólida la realidad de dicho tiempo de curación como tampoco que las secuelas estéticas tuviesen un alcance de dos puntos. Así las cosas, acudiendo a la labor moderadora del juzgador en cuestiones como las que nos ocupan, considera quien aquí resuelve que, dada la edad del menor y la ausencia de otras pruebas más allá que las imágenes tomadas por sus progenitores hoy recurrentes, solo cabe reconocer el total de días de curación y un punto de perjuicio estético ligero lo cual y aplicando supletoriamente el baremo orientador previsto para accidentes de tráfico, el alcance indemnizatorio a abonar por la mercantil adjudicataria "URBALUX, SA-XIMENEZ SA".son 1.777,1 euros por los diez días de curación improductivos; los 10 días No improductivos todos más que probables para la curación atendida las imágenes y la declaración del pediatra del menor; y el punto de perjuicio estético.

**En consecuencia procede la estimación parcial del recurso, debiendo reconocerse la reclamación de [REDACTED] en cuanto a la responsabilidad patrimonial del Ayuntamiento de Málaga respecto del recurrente y, a resultas de lo anterior, el derecho de la actora a ser indemnizada con 1.777,1 euros a abonar unicamente por "URBALUX, SA-XIMENEZ SA", cifra a la que se condena al pago. La citada cantidad se incrementará con los intereses legales devengados desde la fecha de la presentación de la reclamación (13 de enero de 2015) hasta la notificación de la presente resolución a la Administración (SSTS 15 enero 1992, 24 enero 1997, 20 octubre 1997 y 5 julio 2001, entre otras), y desde esa fecha con los intereses procesales establecidos en el art. 106 LJCA.**

**SÉPTIMO.-** Por último, de conformidad con lo dispuesto en artículo 139 LJCA al tiempo de la interposición del recurso, consistente en el vencimiento objetivo, procede imponer a la mercantil recurrente las costas ocasionadas al Ayuntamiento de Málaga en cuantía máxima de 500 euros toda vez que la parte actora ya sabía desde la resolución de inadmisión la existencia de contratista adjudicataria con responsabilidad contractual asumida; si bien no concurre prueba alguna de temeridad o mala fe para una imposición mayor. En dicha condena en costas no se incluyen las ocasionadas a "ZURICH INSURANCE PLC" toda vez que su personación en autos no fue por interpelación directa de la recurrente sino por el emplazamiento del art. 49 de la LJCA.

Por último, respecto de las costas entre "URBALUX, SA-XIMENEZ SA" y [REDACTED] la estimación parcial del recurso lleva

Código Seguro de verificación:vdKKT7JAFmscd7LdITg9vg==. Permite la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la dirección: <https://ys121.juntadeandalucia.es/verifirmav2/>  
Este documento incorpora firma electrónica reconocida de acuerdo a la Ley 59/2003, de 19 de diciembre, de firma electrónica.

FIRMADO POR	JOSE OSCAR ROLDAN MONTIEL 24/11/2017 13:53:33	FECHA	27/11/2017
	MARIA PAZ OLIVERA REYNA 27/11/2017 11:14:48		
ID. FIRMA	ws051.juntadeandalucia.es	vdKKT7JAFmscd7LdITg9vg==	PÁGINA 7/9
 vdKKT7JAFmscd7LdITg9vg==			



ADMINISTRACIÓN  
DE  
JUSTICIA

a no imponer a ninguna de las dos al no existir tampoco prueba de temeridad o mala fe procesal que obligue a otra decisión.

Vistos los preceptos legales citados y demás de general y pertinente aplicación,

## FALLO

Que en el Procedimiento Abreviado 422/2015 instado por la Procuradora de los Tribunales Sra. García Solera, en nombre y representación de la mercantil D. [REDACTED] asistidos por el Letrado Sr. Carnero Vivar, contra la inadmisión por el Ayuntamiento de Málaga de reclamación de responsabilidad patrimonial identificada en los antecedentes de esta resolución, asistida la administración municipal por la Letrada Sra. Budría Serrano, personados en autos la representación de la aseguradora "ZURICH INSURANCE PLC" con representación otorgada a la Procuradora de los Tribunales Sra. Conejo Castro, así como contra la mercantil "URBALUX, SA-XIMENEZ SA" quien otorgó apoderamiento a favor del el Procurador de los Tribunales Sr. Rodríguez Fernández, resultan los siguientes pronunciamientos:

**DEBO DESESTIMAR y DESESTIMO el recurso interpuesto en lo que se refiere a la Administración municipal.**

**A su vez, DEBO ESTIMAR y ESTIMO PARCIALMENTE la acción dirigida contra la mercantil codemandada "URBALUX, SA-XIMENEZ SA" y por ello, debo condenar y condeno a la antes citada al abono a la recurrente de la cantidad de 1.777,1 euros más los intereses en la forma expuesta en el Fundamento Sexto de esta resolución., debiendo mantener la resolución recurrida su contenido y eficacia. En cuanto las costas, los recurrentes deberán abonar las ocasionadas al Ayuntamiento de Málaga en cuantía máxima de 500 euros, sin que resulte necesario ninguna otra condena, debiendo las restantes litigantes abonar las propias y las comunes por mitad.**

Notifíquese la presente resolución a las partes haciéndoles saber que contra la misma, atendida la cuantía de las actuaciones, **NO cabe recurso de apelación** (artículos 41 Y 81.1.a) ambos de la LJCA 29/1998).

Librese Testimonio de esta Sentencia para su unión a los autos de su razón e inclúyase la misma en el Libro de su clase; y con testimonio de ella, en su caso, devuélvase el expediente administrativo al Centro de su procedencia.

Así por esta mi sentencia, definitivamente juzgando, lo pronuncio, mando y firmo.

Código Seguro de verificación:vdKKT7JAFmscd7LdITg9vg==. Permite la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la dirección: <https://ws121.juntadeandalucia.es/verifirmav2/>  
Este documento incorpora firma electrónica reconocida de acuerdo a la Ley 59/2003, de 19 de diciembre, de firma electrónica.

FIRMADO POR	JOSE OSCAR ROLDAN MONTIEL 24/11/2017 13:53:33	FECHA	27/11/2017
	MARIA PAZ OLIVERA REYNA 27/11/2017 11:14:49		
ID. FIRMA	ws051.juntadeandalucia.es	PÁGINA	8/9





ADMINISTRACIÓN  
DE  
JUSTICIA

**PUBLICACIÓN.-** Dada, leída y publicada fue la anterior resolución por el Magistrado-Juez que la suscribe, estando la misma celebrando audiencia pública en el día de su fecha, doy fe.

Código Seguro de verificación:vdKKT7JAFmscd7LdITg9vg==. Permite la verificación de la integridad de una copia de este documento electrónico en la dirección: <https://ws121.juntadeandalucia.es/verfirmav2/>  
Este documento incorpora firma electrónica reconocida de acuerdo a la Ley 59/2003, de 19 de diciembre, de firma electrónica.

FIRMADO POR	JOSE OSCAR ROLDAN MONTIEL 24/11/2017 13:53:33	FECHA	27/11/2017
	MARIA PAZ OLIVERA REYNA 27/11/2017 11:14:49		
ID. FIRMA	ws051.juntadeandalucia.es	PÁGINA	9/9



vdKKT7JAFmscd7LdITg9vg==

